
一
般
質
問
〜
市
政
を
問
う
〜

道の駅整備より
老朽校舎対策を優先して

計画を立て教育部局と連携して対応する

河合　克平議員

市長

▲道の駅周辺整備後の維持管理費用

▲老朽校舎の雨浸水や雨漏

遺
族
に
「
抗
議
」
は

適
切
か

遺
族
に
「
抗
議
」
は

適
切
か

道
の
駅
周
辺
整
備
の
凍

結
を
求
め
て
き
た
が
、そ
の

理
由
の一つ
で
あ
る
、不
明
で

あ
っ
た
維
持
管
理
費
は
。

指
定
管
理
期
間
10
年
間

で
約
8
億
6
千
万
円
を
上
限

と
し
た
。

国
が
公
園
費
と
し
て
本

市
の
基
準
財
政
需
要
額
に
算

入
し
て
い
る
額
は
。

令
和
5
年
度
は
3
7
1
6

万
円
と
な
る
。新
都
市
公
園

の
面
積
増
で
約
1
5
0
万
円

増
加
す
る
。

佐
屋
小
学
校
の
浸
水
が

発
生
し
て
い
る
。佐
屋
中
学

校
も
雨
漏
り
し
て
い
る
な
ど

早
急
な
校
舎
の
老
朽
化
対
策

が
必
要
な
状
況
だ
が
、道
の

駅
の
こ
れ
だ
け
の
費
用
を
使

い
財
政
的
な
状
況
を
考
え
る

と
老
朽
化
対
策
が
長
期
化
し

て
遅
く
な
る
と
考
え
る
が
、

何
を
優
先
す
る
の
か
。市
長

の
考
え
は
。

特
に
道
の
駅
だ
け
先
行

さ
せ
る
と
か
、学
校
だ
け
を

先
行
さ
せ
る
と
い
う
こ
と
で

は
な
く
、国
や
県
の
交
付
金

等
も
獲
得
し
、し
っ
か
り
し
た

計
画
を
立
て
、学
校
老
朽
化

対
策
事
業
を
行
う
。教
育
部

局
と
連
携
し
て
対
応
す
る
。

コ
ロ
ナ
ワ
ク
チ
ン
接
種

で
急
逝
し
た
市
民
の
遺
族
に

対
し
、「
寄
り
添
う
配
慮
は
今

後
し
な
い
。こ
の
件
で
来
庁

し
た
時
は
、建
造
物
侵
入
罪

等
で
警
察
に
通
報
す
る
」と

書
か
れ
た
抗
議
文
を
出
し
た

が
、市
の
知
る
と
こ
ろ
な
の

か
。

市
の
代
理
人
か
ら
、遺

族
の
代
理
人
に
対
し
て
、発

出
す
る
書
面
で
あ
る
と
市
は

確
認
を
し
て
い
る
。
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